

Leute aus Jestetten und Lottstetten



VoBa-Mitgliedertag mit Christa Bader

Das letzte Mal war Christa Bader beim Mitgliedertag der Volksbank dabei. Noch in diesem Jahr wird sie in den Ruhestand verabschiedet. Mit viel Freude begrüßten Stefan Aust und Christa Bader, beide Vorstände, mit den Aufsichtsratsmitgliedern Jürgen Meier und Roland Uhl die Gäste, unter ihnen Altbürgermeister Alfons Brohammer. Das Team der Geschäftsstelle Jestetten zeigte sich begeistert. Gute Gespräche rund um die vielen Aufgaben der Bank konnten geführt werden. Probleme mit Scheckkarten von Kunden wurden zügig behoben und neuer Service rund um die Kontokarte erklärt. FOTO: OPFERMANN